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Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 28.08.2024 

 

 

Zu Ö 10 Forstwirtschaftsplan 2025 für den Stadtwald 
ungeändert beschlossen 
FB 36/0509/WP18 

 

Herr Steinmetz erläutert ergänzend zur Vorlage. 
 
Frau Conradt erkundigt sich nach Sturmschäden, Miniermottenbefall an Kastanien und ob es Probleme mit 
Bikern im Wald gebe.    
 
Herr Steinmetz teilt mit, Sturmschäden gebe es nicht mehr bzw. seien aufgearbeitet worden.  
Die Miniermotte sei immer noch ein Thema. Zur Situation mit Bikern merkt er an, da sei man  
verwaltungsintern und mit dem Geländefahrrad Aachen e.V. hinsichtlich eines Trainingsnetzes im  
Abstimmungsprozess. 
  
Herr Wallraven möchte wissen, ob es Probleme mit invasiven Pflanzen- und Tierarten und Wildverbiss gebe.   
 
Herr Steinmetz nennt beispielhaft den japanischen Staudenknöterich als invasive Pflanzenart und bei den  
invasiven Tierarten den Waschbären. Wildverbiss komme punktuell vor.    
 
Zu der Frage von Frau Diepelt betreffend die Zahl der Bänke im Stadtwald und eventueller Sponsoren hierfür, teilt 
Herr Steinmetz mit, dass es ca. 15 Bänke im Stadtwald gebe. Die Bänke würden ausgetauscht; mit Spenden habe 
man bisher noch keine Erfahrung gemacht.  
 
Herr Ferrari geht auf den Zustand der Waldwege ein und teilt mit, die Wege seien in der Vergangenheit durch 
schwere Fahrzeuge stark zerfahren worden. Die Wege würden mit Schotter verfüllt und seien doppelt so breit wie 
vorher. Hier sollte ein Rückbau erfolgen.  
 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. 
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